



## ACTA N° 79

### SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

**Lugar:** Sala de Conferencias del Edificio de Ciencias de la Salud

**Primera convocatoria:** 11:30 h

**Fecha:** 27 de octubre de 2025

**Segunda convocatoria:** 12:00 h

#### ASISTENTES

**Decano:** Pablo Román López

**Secretaria:** Isabel M<sup>a</sup> Fernández Medina

#### Miembros de la Junta de Centro:

**Sector Profesorado:** Raquel Alarcón Rodríguez, María Teresa Belmonte García, Rubén Fernández García, Cayetano Fernández Sola, Jessica García González, Diana Jiménez Rodríguez, Inmaculada Carmen Lara Palomo, María del Mar López Rodríguez, Verónica V. Márquez Hernández, Patricia Martínez Sánchez, María del Mar Requena Mullor, Patricia Rocamora Pérez, Miguel Jesús Rodríguez Arrastria, María Dolores Ruíz Fernández, María Nuria Sánchez Labraca, Agustín Javier Simonelli Muñoz.

**Sector PTGAS:** Salomé Alonso Núñez.

#### Excusas asistencia:

**Sector profesorado:** Diana María Cardona Mena, Matías Correa Casado, Juan José González Gerez, Lorena Gutiérrez Puertas, Sagrario Pérez de la Cruz, Carmen Ropero Padilla, Joaquín Salas Coronas, María del Mar Sánchez Joya.



## DESARROLLO DE LA SESIÓN

De forma presencial, a las 12:00 h del día 27 de octubre de 2025, convocada reglamentariamente y presidida por el Sr. Decano, D. Pablo Román López, tiene lugar la sesión ordinaria de Junta de Facultad de Ciencias de la Salud.

### **Punto 1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores.**

Las actas de sesiones anteriores son aprobadas por asentimiento.

### **Punto 2. Informe del Sr. Decano.**

#### Matriculación

Se informa que el período de matriculación tanto para los estudios de Grado como de Máster han finalizado. Se indica el número aproximado de estudiantes matriculados en cada uno de los Grados por cursos, así como el número de plazas definitivas de traslado.

#### Relaciones Institucionales

- Hospital Universitario de Poniente. Se agradece la donación de 6 camas de hospital que serán recepcionadas probablemente a final de noviembre.
- Hospital Universitario Torrecárdenas. Se acompañó al Sr. Rector a realizar una visita institucional.
- Conferencia Nacional de Decanos de Enfermería. Tras la jubilación de la anterior Decana de la Facultad de Enfermería de la Universidad de Granada, quien ejercía la presidencia de la Conferencia, se ha procedido a la elección de un nuevo presidente, cargo que ha recaído en el Decano de la Facultad de Enfermería y Fisioterapia de Toledo de la Universidad de Castilla La Mancha.
- II Acto Provincial de Fisioterapia. Se da públicamente la enhorabuena al profesor Manuel Fernández por el reconocimiento recibido.
- Gala de Antiguos Alumnos de honor. Este año será propuesto José Miguel Garrido. Además, a quién se le agradece públicamente su colaboración en la dotación de la futura Unidad de Simulación Clínica de Prehospitalaria.



- VII Edición de la Desértica. Se agradece la colaboración de los estudiantes. En total han participado aproximadamente 50 estudiantes del Grado en Fisioterapia, 15 del Grado en Enfermería y 5 del Grado en Medicina. Igualmente, se le agradece su implicación al Prof. Gabriel Aguilera, Prof. Manuel Fernández y al Prof. Oswaldo Carlos Saba.
- Colaboración con el Colegio Oficial de Veterinarios. Se va a desarrollar próximamente una actividad de terapia asistida con animales enmarcada en la asignatura de Enfermería en Salud Mental, organizada a través de Perruneando.
- EMSEX. Ha tenido lugar una sesión de trabajo del Proyecto Europeo para la elaboración del Máster Europeo en Sexología Humana.
- Jornadas de Vacunas de ASANEC. Se ha colaborado y participado en dichas Jornadas.
- Actos de San Lucas. Se ha celebrado San Lucas, se anima a la organización de actividades enmarcadas en cada Grado, además de la celebración del Patrón de la Facultad de Ciencias de la Salud con motivo del Día Mundial de la Salud.

#### Planes de estudios

- Se ha aprobado la tramitación como modificación sustancial de los planes de estudio del Grado en Fisioterapia y del Máster en Sexología. Se agradece a sus coordinadores la labor y el liderazgo en este proceso.
- Máster en Investigación en Ciencias de la Enfermería y Máster en Investigación en Medicina y Ciencias de la Salud. Se va a proceder a su modificación, para lo cual está pendiente una próxima reunión con el Servicio de Planes de Estudios y las coordinadoras.
- Máster en Salud Global. Se agradece a su coordinadora su implicación en esta primera edición del máster, en la que se asentarán las bases y se avanzará en la protocolización de los distintos procedimientos administrativos.

#### Movilidad Internacional

- Se ha detectado la matriculación de una estudiante del Grado en Psicología en la asignatura de Enfermería en Salud Mental. De acuerdo con la orden CIN, esta



matriculación no debería permitirse, salvo que la asignatura tenga carácter básico, en cuyo caso se autoriza excepcionalmente. Pendiente de una reunión con el Vicerrectorado de Proyección Internacional.

- Se han firmado nuevos destinos internacionales de movilidad académica, entre los que destacan São Paulo (Brasil), Chile y Japón, que estarán disponibles próximamente.

#### Mobiliario e Instrumental

- Se dispone de una dotación de 60.000 euros para mobiliario e instrumental, por lo que durante el curso académico anterior se envió un correo electrónico a todo el profesorado para la solicitud de material. Actualmente se están tramitando los presupuestos, según lo acordado en la Comisión Económica y de Infraestructuras.

#### Ampliación del Edificio de Ciencias de la Salud

- Hospital simulado: El proyecto del Hospital Simulado ya está licitado. El plazo de ejecución previsto es de seis meses para la Fase I. Se traslada la necesidad de la puesta en marcha de la Fase II a Gerencia.
- Ampliación de espacios (despachos): El despacho 030 (zona de Coworking) se duplicará hasta 16 puestos, actualmente en licitación. Se ha mantenido una reunión con la Dirección General de Infraestructuras y con el Departamento de Enfermería, Fisioterapia y Medicina para abordar la falta de espacios. En cuanto a lo que compete a la Facultad, la sala de estudio de Fisioterapia será reubicada para la adaptación de ese espacio como dos despachos, uno doble y otro triple.

#### Personal Técnico, de Gestión y de Administración de Servicios

- Apoyo administrativo. Se ha trasladado a Gerencia el agradecimiento por la dotación temporal de un auxiliar administrativo y como propuesta de mejora se ha solicitado que se ajuste la temporalidad, pero con dedicación exclusiva al centro.

#### Subvención para el aumento de plazas del Grado en Medicina





- Se ha solicitado la nueva subvención y se ha manifestado una discrepancia con el Ministerio de Sanidad respecto a la financiación del tercer curso. A instancias del Ministerio, se ha solicitado la financiación para un total de 9 plazas mantenidas en tercer curso y se ha trasladado la consulta por parte del Ministerio de Sanidad a estamentos superiores.

#### Convocatoria de Finalización de Estudios (Noviembre):

- Se ha contactado con los coordinadores de asignatura para la programación de las fechas de examen. Desde la Facultad se ha enviado el calendario oficial de exámenes a todo el profesorado.
- Se recuerda que, en caso de que no se alcance un mínimo de cinco estudiantes matriculados, no se asigna por defecto un aula. Si se requiere un espacio concreto por necesidades docentes, deberá realizarlo directamente el profesor o comunicarlo a la Gestora de la Facultad.

#### Trabajo Fin de Grado

- Los TFG ya han sido adjudicados. Está pendiente la realización de una jornada informativa dirigida a todo el profesorado, en la que se presentarán los cambios recientemente aprobados en la normativa específica.

#### Grupos Reducidos

En los Grados de Medicina y Fisioterapia, los grupos reducidos se han conformado de la manera habitual, manualmente por parte de la Secretaría de la Facultad.

En el caso del Grado en Enfermería, tras el pilotaje de matriculación realizado el curso anterior, este año se ha ampliado la experiencia a todas las asignaturas. Los resultados han sido positivos en segundo, tercer y cuarto curso. Sin embargo, en primer curso se han detectado incidencias, principalmente debido al elevado número de estudiantes que han realizado de manera errónea la matrícula, el elevado número de estudiantes matriculados en segunda y sucesivas matrículas. Además, de la elevada variabilidad de los listados por los procesos de admisión y la heterogeneidad del número de grupos en las distintas asignaturas. Se analizará la situación con detalle para adoptar medidas de mejora de cara al futuro curso académico.



**Punto 3. Aprobación, si procede, de modificación de adscripción de áreas del Máster en Ciencias de la Sexología.**

Se aprueba por asentimiento la modificación de adscripción de áreas del Máster en Ciencias de la Sexología.

**Punto 4. Informe sobre la composición de la Comisión Académica del Máster en Salud Global (Comisión Interuniversitaria, Comisión UAL).**

Se procede a la lectura de los miembros incluidos en la Comisión Académica y en la Comisión Académica Interuniversitaria del Máster en Salud Global. La Comisión es aprobada por asentimiento.

<b>COMISIÓN ACADÉMICA INTERUNIVERSITARIA</b>	
<b>UMA</b>	
Presidente	José Miguel Morales Asencio
Secretaria	Silvia García Mayor
<b>UAL</b>	
Vocal	Teresa Belmonte García
Vocal	Gabriel Aguilera Manrique
Vocal	Pablo Román López
<b>UIB</b>	
Vocal	Miquel Bennasar Veny
Vocal	Aina Yáñez Juan

<b>COMISIÓN ACADÉMICA MÁSTER SALUD GLOBAL</b>
Pablo Román López
Gabriel Aguilera Manrique
Lorena Gutiérrez Puertas
José Granero Molina
María del Mar Jiménez Lasserrotte
María Teresa Belmonte García



**Punto 5. Asuntos de trámite y urgencia.**

No se presentan asuntos de trámite ni de urgencia.

**Punto 6. Ruegos y preguntas.**

No se exponen ruegos ni preguntas.

Y sin más aspectos que tratar, se levanta la sesión a las 13:00 h, de lo que doy fe como Secretaria de la Facultad de Ciencias de la Salud, con el VºBº del Sr. Decano.

LA SECRETARIA	Vº Bº EL DECANO
Fdo. Isabel Mª Fernández Medina	Fdo. Pablo Román López

